

Communiqué de la Direction de l'instruction publique et de la culture et de la Chancellerie d'État

Déménagement de l'EMSp à Bienne

L'École de maturité spécialisée actuellement à Moutier sera transférée à Bienne pour la rentrée 2022. Elle occupera des locaux à proximité de la gare et pourra exploiter de nouvelles synergies avec le Gymnase français, dont elle est déjà une filière. Ce déménagement est une première étape concrète du projet « Avenir Berne romande », qui vise notamment la réorganisation de l'administration et des écoles francophones du canton, en prévision du changement d'appartenance cantonale de Moutier.

Note aux rédactions

Pour tout complément d'information, veuillez vous adresser aux personnes suivantes :

- Pierre-Étienne Zürcher, secrétaire général francophone à la Direction de l'instruction publique et de la culture, au 079 506 35 30 (mardi 30 novembre, de 13h30 à 14h30)
- Mario Annoni, chargé de projet « Avenir Berne romande », au 079 700 86 55 (mardi 30 novembre, de 13h30 à 14h30)

Meilleures salutations

Chancellerie d'Etat du canton de Berne, office de la communication

Postgasse 68, case postale, 3000 Berne 8

[+41 31 633 75 91](tel:+41316337591), communication@be.ch, www.be.ch

[Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube](#)